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大阪府議会議員 活動報告書

大 阪 維 新 の 会
大阪府議会議員
教 育 常 任 委 員

大阪・関西は、2025年万博の誘致をめざしています。大阪府議会 ９月定例会 を行っています！
大阪府議会 ホームページ

http://www.pref.osaka.lg.jp/gikai_giji/toppage/

https://sites.google.com/pref.osaka.jp/banpaku/ホーム

大阪府議会｢万博誘致｣ 情報共有サイト

南海電車復旧への大阪府協力要望など

いち早く、高校生の臨時バスの運行を大阪府教育庁は決定

頂き、松井一郎大阪府知事は坂近畿運輸局長や遠北南海電鉄

（株）取締役社長へ要望や申し入れ、また、国要望等をおこ

なって頂き、大阪府岸和田土木事務所では管理河川での復旧

作業であるので許認可の緊急対応など、様々なご協力を頂い

ております。

大阪府議会 定例会 一般質問
堺市長選挙や阪南市議選、岬

町長選のほか、衆議院選挙まで

入り、また、台風２１号による

大阪府内の多数の被害などで、

大阪府議会の議会日程は大幅に

変更になっています。

本会議場での一般質問は、台風被害前に行いましたので、

南海電車復旧の質問は入っておりません。

取り上げた項目は、〇身を切る改革、〇海上交通・観光ルー

ト創出で深日港－洲本港の社会実験から、〇たかじんアワー

ドや夢花火など本年の大阪泉州夏祭りの事例からりんくう公

園の整備、〇和泉葛城山の国天然記念物ブナ林の伐採、〇行

政代執行を行った岸和田土砂問題から派生した別の土砂問題

について、〇樫井川の兎田ゴム堰の改修、〇せんなん里海公

園の規制緩和等に向けて、〇大阪漁業の新たな担い手の確保、

〇河川内での樹木の危険性伐採浚渫など、地元の事例を取り

上げて９項目。

今月号は項目だけですが、別号で詳細に。大阪府議会ホー

ムページにおきましても、動画や議事録等でご覧頂けます。

教育常任委員会は、台

風２１号のあとだったの

で、高校生の臨時バスを

いち早く決定頂いた大阪

府教育庁に、まずは、御

礼。南海電車の線路たわ

みをパネルで説明。

私は、南海電車の復旧に関

して、大阪府の協力をと知事

要望や大阪維新の会で副知事

要望など行っていました。

大阪府議会 教育常任委員会 臨時バス御礼から
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今回、新聞記事になったのは

教育常任委員会で取り上げた項目は、〇南海本線運休区間の通学バス、

〇大阪府学生科学賞、〇天然記念物の保存、〇小学生の英語教材「DREAM」

の活用状況、〇労働教育、〇暴力行為など、一般質問と同様に、地元の事

例を取り上げて６項目。

こちらも項目だけですが、別号で詳細に。大阪府議会ホームページにお

きましても、動画や議事録等でご覧頂けます。

左の通り、「和泉

葛城山の国天然記念

物ブナ林の伐採」が、

読売新聞の記事になっ

ていました。

議案の賛否
現在までの上程され

た議案についての賛否

態度は、下表のとおり

です。

大阪市立大学と大阪

府立大学の統合に関する議案で、賛否が分

かれました。賛成のなかでも、維新の一法

人一大学制（ex.首都大学・東京）と自民

の一法人二大学制などでも、考え方が分か

れています。また、万博誘致関連の委員会

等を設立しました。「2020年東京オリンピッ

ク」と「2025年大阪万博」という過去の黄

金律で、再び大阪の成長を目指します。

大阪府政に係る市町村の
諸課題について意見交換会

大阪府庁本館２階の大阪府議会フロアにて、市町村から見える大阪府

政の課題について、市町村長と職員のみなさまと、大阪府担当部局同席

のもと、意見交換会を開催。選挙区である田尻町、泉南市、阪南市、岬

町の栗山町長、竹中市長、水野市長、田代町長をはじめ、副市長・副町

長、部長をはじめ職員のみなさまとの意見交換会を開催しました。

それぞれの市・町から頂戴しました議題については、土井達也のホー

ムページ（http://www.tdoi.net/）に、ＰＤＦにて掲載しています。

本部では離党届を受け取っておらず、離党理由にもならない
丸山氏は離党届を提出したと。しかし、馬場日本維新幹事長も今井大阪維新幹事長

も受け取っておらず、この件が会議で議題になったこともないと。また、松井代表は

「離党理由にならない」と。そして、下記事の通り和解したと。以上、維新の会見解。
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